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Sie… 

  sind Student/in? 

  sind zwischen 18 und 30 Jahre jung? 

  haben Deutsch als Muttersprache? 

  sind neurologisch, psychisch und sprachlich gesund? 

 

Dann machen Sie mit bei „Ebeo“! 

 

Ablauf der Studie 

 Testbatterie zur Erhebung ‚leserelevanter‘ Parameter 

 Eye-Tracking-Experiment (Lesestudie) 

 

Aufwandsentschädigung 

 7 Euro pro Stunde  

 

Zeit und Ort 

 ca. September 2019 

 Neurolinguistisches Labor (Kantstr. 2) 

 

 

 

 

 

Eye-Tracking-Studie 
im Rahmen des Forschungsprojekts „Ebeo“ 

 


